

# PlantaDoce.

Público

## Sanidad acredita más de 1.400 nuevas plazas de formación especializada

Para la próxima convocatoria de pruebas selectivas, el Gobierno ha acreditado 823 nuevas plazas MIR y 599 de enfermería especializada.

PlantaDoce  
28 jun 2019 - 10:25



Luz verde a las nuevas plazas MIR. El Ministerio de Sanidad ha acreditado 1.488 nuevas plazas de formación sanitaria especializada de cara a la próxima convocatoria de pruebas selectivas, entre las que destacan 823 nuevas plazas MIR y 599 de enfermería especializada.

Según ha informado Sanidad en un comunicado, **entre estas plazas hay 327 de medicina familiar y comunitaria y 52 plazas de pediatría**, mientras que en enfermería hay 387 de enfermería familiar y comunitaria.

El Ministerio se comprometió el pasado septiembre a resolver, antes del 1 de julio, las 561 solicitudes de acreditación de unidades docentes pendientes, algunas desde abril

---

# PlantaDoce.

---

de 2011. **Sanidad recuerda que durante mayo se abrió un plazo para la presentación de nuevas solicitudes** con el fin de disponer de una oferta de plazas para la convocatoria 2019-2020 de formación sanitaria especializada “lo más adaptada posible a las actuales y futuras necesidades de los servicios de salud”.

El número total de plazas que se ofertarán en la convocatoria 2019-2020 se decidirá en la Comisión de Recursos Humanos del Sistema Nacional de Salud (SNS).